

令和3年度第2回笠間市国民健康保険運営協議会事項の書面審査結果報告書

1. 審査結果

◆報告事項について

報告事項第1号 笠間市国民健康保険条例の一部改正について

	承認する	承認しない	未回答・その他
人 数	11	0	0

全会一致により原案のとおり承認

報告事項第2号 笠間市国民健康保険税条例の一部改正について

	承認する	承認しない	未回答・その他
人 数	11	0	0

全会一致により原案のとおり承認

報告事項第3号 笠間市国民健康保険保健事業総合計画個別事業評価について

	承認する	承認しない	未回答・その他
人 数	11	0	0

全会一致により原案のとおり承認

◆協議事項について

協議事項第1号 令和4年度 笠間市国民健康保険特別会計予算(案)について

	可	否	未回答・その他
人 数	11	0	0

全会一致により原案のとおり可決

協議事項第2号 令和4年度 笠間市立病院事業会計予算(案)について

	可	否	未回答・その他
人 数	11	0	0

全会一致により原案のとおり可決

協議事項第3号 第3次笠間市立病院改革プラン改訂版点検・評価報告書について

	可	否	未回答・その他
人 数	11	0	0

全会一致により原案のとおり可決

◆その他

(1)	第2次笠間市健康づくり計画(前期計画 概要版)(案)について
(2)	令和3年度 高齢者の保健事業と介護予防等の一体的な実施事業実績概要について

2. 報告・協議・その他事項に対する意見および質問等

事 項	意見・質問等	市の考え方・対応方針
報告事項第1号	(意見・質問等なし)	
報告事項第2号	(意見・質問等なし)	
報告事項第3号	<p>●【市川委員】 令和2年は、コロナ禍の中でありながら積極的に取り組まれており、ご苦労様でした。この成果は後から来るものと思われる。</p> <p>●【島川委員】 保健事業計画の中に、市、医師会、歯科医師会、薬剤師会との地域連携システムを取り入れていくことは必要ではないかと思う。市独自で行うだけでなく、部門によってはこれらの団体との協同作業があつてよいのかなと思われる。政府からも地域連携の重要性が求められているため。</p>	<p>●【保険年金課】 ご意見ありがとうございました。</p> <p>●【保険年金課】 すでに特定健診の医療機関健診では医師会と、受診勧奨や服薬支援、ジェネリック医薬品の普及促進において薬剤師会と連携を図りながら事業を進めています。また来年度から新たに、医師会や薬剤師会と連携を図りながら、糖尿病治療中断者の受診勧奨を実施する運びとなっています。ご意見のとおり、地域連携を図り保健事業に取り組むことは必要であると考えておりますので、今後も医師会、歯科医師会、薬剤師会の皆様にはご協力をお願いいたします。</p>
協議事項第1号	<p>●【鷹松委員】 歳出予算額で2款6項1目の傷病手当金支給事業では、令和2年度予算額40万円を令和3年度から100万円に増額しているが、令和3年度の支給対象者は何人と予測されるか(コロナ感染症の手当金として)。また、今後の動向について、どのように見えているか。</p>	<p>●【保険年金課】 国保被用者の傷病手当金について、令和3年度は9月から1月までに4名で18万757円を傷病手当金として支給しています。支給要件・額については、国の傷病手当金支給方法に則り定めしており、個人によって支給の算定基礎となる給与収入額や労務に服することができない期間などが異なりますが、1名当たり約5万円で20名の申請を見込んでいます。今後の動向については、オミクロン株の感染拡大により、傷病手当金の問い合わせ等も以前より増えておりますので、申請者も増加するものと考えます。</p>

	<p>●【稲野邊委員】</p> <p>国保税の滞納者について、どのような対策をしているのか。また、督促手数料が発生していることについて、納期限内に納付いただくために、何か啓発や対応をしているか。他の市町村の対策で、参考となる事例はあるか。</p>	<p>●【保険年金課】</p> <p>過年度分も含めた滞納者への対応は主に収税課が取り組んでいます。対策としましては、財産等（給与、年金、生命保険等）の調査をしながら、分納誓約の締結や差押えなどの滞納処分を行っています。保険年金課としまして、保険証の有効期間が短い短期保険証等への切替などの対策を行っています。</p> <p>納期限内納付の啓発についてですが、各期の納期限については、国保税条例の中で定めており、納税通知書や同封している国保だより等にて納税者へ周知をしております。</p> <p>また、各期別ごとではありませんが、市報のお知らせ版などを活用し納付の忘れ防止の案内を行っております。</p>
協議事項第2号	<p>●【島川委員】</p> <p>政府からの感染対策助成金はどのようになっているのか。</p>	<p>●【市立病院】</p> <p>国の「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」を財源とした一般会計からの補助を受け、新型コロナウイルスへの各種対応を行ってまいります。</p>
協議事項第3号	<p>●【市川委員】</p> <p>コロナ禍の中、難しい運営をされご苦勞様でした。公立病院としての地域貢献度はとても高く意味のあることだと思う。これからも頑張ってください。</p>	<p>●【市立病院】</p> <p>ご意見ありがとうございました。</p>
その他（1）	<p>●【島川委員】</p> <p>健康づくり計画の中に、市、医師会、歯科医師会、薬剤師会との地域連携システムを取り入れていくことは必要ではないかと思う。市独自で行うだけでなく、部門によってはこれらの団体との協同作業があってよいのかなと思われる。政府からも地域連携の重要性が求められているため。</p>	<p>●【健康増進課】</p> <p>各事業において医師会、歯科医師会、薬剤師会のご協力をいただいております。また、安心できる地域医療の確保のため、連携体制を維持することを計画（詳細版）に掲げております。</p> <p>ご意見ありがとうございました。</p>

その他（２）	<p>●【市川委員】</p> <p>コロナ感染拡大の中の事業展開は大変だったと思う。お疲れ様でした。①②実績の表にある受診勧奨とは、健診の勧奨という理解でよろしいのか。①の対象者の中で、介護保険を勧奨された方はいたのか。その場合、実績の表に反映されているのか。</p> <p>●【島川委員】</p> <p>市、医師会、歯科医師会、薬剤師会との地域連携システムを取り入れていくことは必要ではないかと思う。市独自で行うだけでなく、部門によってはこれらの団体との協同作業があつてよいのかなと思われる。政府からも地域連携の重要性が求められていると思うので、積極的に活用してほしいと考える。</p>	<p>●【保険年金課】</p> <p>受診勧奨とはお見込みのとおり、高齢者健診の受診勧奨です。令和３年度は、包括支援センターと情報連携はありましたが、介護保険の申請に至った方はいませんでした。そのため、実績表中に含めませんでしたが、次回実績の示し方について見直します。</p> <p>●【保険年金課】</p> <p>一体的事業においては、配布資料（広報紙掲載）のとおり連携体制で事業を実施することができており、関係各位のご理解とご協力に感謝いたします。ご意見のとおり、今後も連携体制を深めていきたいと考えておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。</p>
--------	--	---